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広報おおくにでは、地域の話題を募集しています。地区の行事、我が家の自慢、地元の風景など、写真と文章をUSBに

入れて大国地域振興協議会までお持ちいただくか、Eメールに送付してください。※写真はデジタルデータとします。

〇事務局は１２月２９日～１月５日
年末・年始休暇です

〇１月２６日（日）
第二回陶芸教室

１０：００時開始

参加費２，５００円

新規参加者を募集しています
参加ご希望の方は事務局まで

冷たい雨の１２月８日（日）、１０時から大蛇作成・午後２時から神事を行い、当日の行事を
無事終了しました。毎年の行事を皆で出来ることに感謝します。

猪小路区 区長 岡田 進

１１月２４日（日）荒神祭を執り行いました。この行事は、各地区で様々な蛇を奉る様ですが、
倭区では９メートルもの大きな蛇を造り、荒神さん（神木）につながる参道の鳥居に巻きつけ奉納

しています。不思議に思うのは「目」はついていません。

毎年この藁をお世話になる猪小路集落さんに感謝しています。 倭区 区長 今川 幸司

左の道具で藁を削ぐ事か

ら始めます

９メートルの長ーい蛇です

鳥居に巻きつけて奉納します

１２月１５日（日）にクリスマス会
を開催しました。参加者は子どもさん

２４名、保護者１８名合計４２名で楽

しい家族交流会でした。

今年は、バルーンアートとクリスマ
スケーキづくりを行い、思い出づくり

をしていただきました。

４部の部員さん９名で、それぞれの

準備から進行までをし、またクリスマ
スイルミネーションも設置しました。

小髪先生の指導で

バルーンアートに挑戦!(^^)

ケーキづくり、美味しそうな

のができたよ!(^^)

今年も、サンタクロースから

プレゼント‼

クリスマスイルミネーション

を設置
大国田園スクエアの壁面を照らし

クリスマスの雰囲気を演出してい

ます



      防災アンケート集計結果   防災アンケート結果 (おおくに祭りで６４件の回答)

1.食料品を保存しているか。   1-2 保存されているものは何ですか。 内容 件数 割合

□約６割が保存している     □缶詰が約７割でレトルト食品が約５割 ○している 37 57.8%
×していない 27 42.2%

合計 64

「その他」はシリアル、乾パン、パックご飯、お菓子
内容 件数 割合

2. 飲水を保存しているか。  3. ローリングストック  4. パッキングクッグ レトルト食品21 0.57
□保存状況はほぼ半数  □知っているのは約4割  □知っているのは約4割 カップ麺 16 0.43

缶詰 27 0.73

その他 4 0.11

全体 37

内容 件数 割合

○している 33 0.52
×していない 31 0.48

5. どんな情報を知りたいか。(複数回答)

□避難所に関する関心が高かった。 件数 割合
○知っている 26 0.41
×知らない 38 0.59

件数 割合

○知っている 26 0.41

×知らない 38 0.59

件数 割合

1.非難所 24 0.38

2.非常食 7 0.11

《防災ﾈｯﾄから一言》 3.持出し品 9 0.14

4.その他 9 0.14

回答
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1.非難所 2.非常食 3.持出し品 4.その他

1. 避難所について

・場所、経路、設備、備蓄

2. 非常食について

・何をどれくらい必要か

3. 持ち出し品について

・何をどのように準備するか

4. その他では

・タイムリーで正確な情報

・老人に必要な情報

・子どもや幼児に関する情報

・ペットへの対応

令和６年１１月

皆さんの防災に対する意識を、食糧や水の保存状態から判断すると、約半数

の方がまだ不十分と感じました。 今後、広報おおくになどを通じて、

避難場所や非常食などの情報提供をしていきます。

防災ﾈｯﾄの活動に対し、今後ともご理解とご協力をよろしくお願いします。

11月17日の大国まつりに楽食クラブ（食改）とタイアップして参加し、ラップクッキング
実演、非常持ち出し品紹介、防災アンケートを実施しました。

アンケート結果は下記の様になりましたので、参考にしていただけたらと提示しました。

防災ネットコーナーの様子

１２月１日（日）に原区の申し上げ祭りを行いました。
約７メートルの大蛇と御幣を作り、水神さまに感謝申し上げました。

原区 区長 後藤 秀之

御幣作りを皆で

作成する！

完成した大蛇を藤森神社境内

まで運ぶ

境内の大きな木に大蛇

を巻きつけました

楽食クラブによるラップクッキング実演

防災ネットの活動報告パネル 防災アンケートを来場者より頂きました


